

VOLEIBOL SUPERLIGA MASCULINA SEMIFINALES

El Universidad, a 'contestar' al rector

La única solución del equipo granadino para evitar su desaparición de la élite pasa por la búsqueda de un patrocinador fuerte, objetivo que resulta complicado a priori

11.04.08 - JUANJO MARTÍN

Las declaraciones del rector Francisco González Lodeiro en las que anunciaba que en el futuro no se apoyará al deporte de élite sentaron como una auténtica 'bomba' en la comunidad universitaria, especialmente en los clubes que se ven más afectados por esta decisión. Las plantillas de voleibol (masculino y femenino), balonmano y rugby verán reducido hasta el mínimo su presupuesto para la temporada que viene, lo que presumiblemente acabará con la buena oferta deportiva que presentaba hasta este año la [Universidad de Granada](#).

La sorpresa se ha producido principalmente porque nadie se esperaba una resolución similar ya que «por lo que tengo entendido, en el programa electoral del rector no aparecía nada de centrarse más en el deporte base», comenta Guillermo Hernán, capitán del equipo masculino de voleibol que pelea actualmente con el Unicaja Arukasur por un puesto en la final de la Superliga. Después de la derrota el pasado domingo (3-1), la serie se desplaza ahora al pabellón de Fuentenueva, donde mañana (19 horas) y el domingo (12.30), los granadinos tratarán de dar la sorpresa y adelantarse en la semifinal.

El conjunto universitario posee uno de los presupuestos más bajos de la Liga. Además, «la relación entre el precio de la plantilla y los resultados obtenidos es muy beneficiosa», como relata Hernán. Sin embargo, nada de esto parece que vaya a influir en la decisión de Lodeiro. Ni siquiera un lleno en los dos próximos partidos o un hipotético pase a la final haría que el rector diese su brazo a torcer. «Espero que haya una buena entrada pero no creo que vaya a cambiar nada, ni metiéndonos en la final. La decisión está tomada y hay que acatarla», asevera el internacional granadino.

Búsqueda en balde

La única solución viable para salvar el proyecto del equipo masculino de voleibol es la aparición de un patrocinador fuerte que se convierta en el principal sustento económico de los universitarios. No obstante, no existen muchas esperanzas al respecto ya que «hemos estado buscando un espónsor durante los últimos seis años y nunca lo hemos conseguido», manifiesta el colocador. Quizá un pase a la final facilitaría ese objetivo que hasta el momento se les ha resistido.

Lo que sí está en la mano de la plantilla entrenada por José Ignacio Marcos es esforzarse en los dos próximos encuentros disputados en casa. «Lo único que podemos hacer es jugar y pasar a la final. Nos pagan por jugar y rendir, y vamos a cumplir con nuestros compromisos», cuenta Hernán.

El 'palo' recibido por la determinación del rector parece haber sido ya superado por los jugadores. «Poco a poco nos vamos recuperando, estamos entrenando duro y vamos a darlo todo».

Para lograr una hazaña como lograr el pase a la final, resulta fundamental ganar al menos uno de los dos partidos. «La clave está en este sábado, ya que si ganamos vamos a tener una buena opción de pasar».

El hecho de ganar el set inicial en el primer partido de la semifinal ha hecho ver que Unicaja es batible. «Si jugamos concentrados y con el pabellón lleno podemos dar la sorpresa», anuncia el granadino.